



COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Le 1^{er} mars 2018

DES MEMBRES DU GIP CANADA–ÉTATS-UNIS ASSISTENT À LA RÉUNION D'HIVER DES GOUVERNEURS AMÉRICAINS

Du 23 au 25 février 2018, une délégation dirigée par l'honorable Wayne Easter, C.P., député, coprésident de la Section canadienne du Groupe interparlementaire (GIP) Canada–États-Unis, a pris part à la réunion d'hiver de la National Governors Association (NGA) qui s'est tenue à Washington, D.C. Faisaient partie de la délégation la sénatrice Anne Cools, le sénateur Scott Tannas, le député Kerry Diotte, vice-président du GIP, et le député Marc Serré.

« En plus de renouer et de consolider les liens avec les gouverneurs américains, comme ce fut le cas par les années passées, les parlementaires canadiens ont tiré profit d'exposés pertinents qui leur seront utiles pour accomplir leur travail législatif », a déclaré M. Easter. « Cette année, nous avons eu la chance d'assister aux discussions sur une nouvelle initiative de la NGA – NGA Global – qui s'intéresse aux relations entre les États-Unis et la communauté mondiale, notamment en ce qui a trait au commerce international. Étant donné que les États-Unis sont le plus important partenaire commercial du Canada, il a été très intéressant d'assister à la première séance de cette initiative. »

M. Diotte a conclu en ces termes : « Il est essentiel de pouvoir s'entretenir avec des gouverneurs américains sur des enjeux canado-américains pour trouver des moyens de favoriser la coopération entre les deux pays afin de stimuler la croissance et d'accroître la prospérité. Les réunions d'hiver et d'été de la NGA nous offrent de belles occasions de nouer des liens qui permettront d'établir un dialogue permanent dans des dossiers touchant, entre autres, le commerce, les investissements et la frontière commune. »

Fondée il y a plus de 100 ans lorsque le président Theodore Roosevelt a réuni les gouverneurs pour discuter des ressources du pays, la NGA se fait la porte-parole de 50 États, trois territoires et deux États Commonwealth. Non seulement la NGA représente-elle les gouverneurs au Capitole et devant l'Administration américaine pour les dossiers fédéraux qui les concernent, mais elle s'occupe aussi d'élaborer et de mettre en œuvre des solutions à divers problèmes de politiques publiques.

Les activités de la NGA pour 2018 – y compris les réunions d'hiver et d'été – se déroulent sous le thème « Une longueur d'avance : gouverneurs pour l'innovation »

(Ahead of the Curve: Innovation Governors), qui a été choisi par Brian Sandoval, gouverneur du Nevada et président de la NGA.

Les opinions exprimées dans le présent communiqué sont propres aux membres de la Section canadienne du Groupe interparlementaire Canada–États-Unis et ne correspondent pas nécessairement à celles de leurs homologues américains.

Le Groupe interparlementaire Canada–États-Unis vise à trouver les points de convergence dans les politiques nationales des deux pays, à instaurer un dialogue sur les points de divergence, à favoriser les échanges d'information et à promouvoir une meilleure compréhension entre les législateurs sur des questions d'intérêt commun. Des renseignements supplémentaires peuvent être obtenus à l'adresse suivante : www.parl.gc.ca/ia/eu.

-30-

Renseignements:

L'hon. Michael L. MacDonald, sénateur et coprésident
Groupe interparlementaire Canada–États-Unis : 613-995-1866

L'hon. Wayne Easter, C.P., député et coprésident
Groupe interparlementaire Canada–États-Unis : 613-992-2406

M^{me} Miriam Burke, secrétaire d'association
Groupe interparlementaire Canada–États-Unis : 613-944-4238